



Información privilegiada 59 | 22 de febrero de 2024
¡Hola Windsor!

Como ciudad, nos estamos comprometiendo más a menudo con nuestra comunidad para promover la preparación para emergencias, y el miércoles 28 de febrero, todas las zonas de evacuación de la ciudad, y nuestros vecinos participarán en un ejercicio de prueba SoCoAlert.

Esta es una oportunidad perfecta para asegurarse de que cuando se produce una emergencia, nosotros como comunidad estamos preparados para responder y recuperarse, lo más rápidamente posible. Le animo a que se registre en SoCoAlert para asegurarse de que su información de contacto esté actualizada y sea precisa cuando se publiquen los mensajes de emergencia.

Para más información sobre el ejercicio de prueba de SoCoAlert, visite <https://socoemergency.org/get-ready/events-exercises/>.

Para registrarse en SoCoAlert, visite <https://socoemergency.org/get-ready/sign-up/socoalert/>.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Jon Davis".

JON DAVIS, TOWN MANAGER

En esta edición del Información privilegiada:

- Anexión del distrito de aguas de Windsor
- Ejercicio de prueba de SoCoAlert
- Encuesta sobre películas para familias
- Windsor Eventos Enlaces
- Compost Evento - 9 de marzo
- Tránsito del Condado de Sonoma

ANEXIÓN DEL DISTRITO DE AGUAS DE WINDSOR



¡La anexión de parte de la Zona de Saneamiento Wikiup Aeropuerto Larkfield (ALWSZ) está en marcha!

El Distrito de Aguas de Windsor (WWD) ha dado un paso de gigante hacia la consecución de nuestro objetivo de vertido Neto Cero. En la reunión de la Junta de Supervisores del Distrito de Aguas de Windsor (WWD) celebrada el 7 de febrero de 2024, la Junta aprobó el primer paso para añadir parte de la zona ALWSZ de Sonoma Water (véase la zona sombreada en verde en el mapa anterior) al WWD. La actual planta de tratamiento de aguas residuales de Sonoma Water se está quedando anticuada y el coste de modernizarla supondría un gasto importante para los contribuyentes. Mediante la asociación con el WWD, y la consolidación de una parte de ALWSZ en el WWD, nuestra planta de tratamiento sería capaz de llevar la carga adicional para el tratamiento de aguas residuales adecuada y eficiente y añadir un estimado de 250 millones de galones de almacenamiento de agua reciclada. La capacidad de almacenar agua reciclada adicional también significa que la ciudad sólo tendrá que verter agua reciclada a Mark West Creek durante los años muy húmedos, lo que se traduce en un ahorro de costes y en un aumento de la eficiencia. Los beneficios medioambientales, preservando al mismo tiempo la mayor cantidad posible de este valioso recurso hídrico para su uso como agua reciclada.

El agua reciclada es agua residual que ha sido tratada hasta un nivel de uso aceptable para el riego urbano y residencial, el riego agrícola (como en las bodegas), el uso industrial, y mucho más! La posibilidad de utilizar agua reciclada o "regenerada" preserva nuestros recursos de agua potable.

Grant Davis, Director General de Sonoma Water, y Brad Sherwood, Subdirector General de Sonoma Water, junto con Mark Bramfitt, Director Ejecutivo de la Comisión de Formación del Área Local del Condado de Sonoma (LAFCO), también estuvieron presentes en la reunión del 7 de febrero para apoyar el proceso de transferencia de la propiedad a la WWD. "Estamos muy motivados para explorar a fondo esta posible consolidación, que beneficiará a Sonoma Water, Windsor Water District y a las comunidades atendidas por ambas agencias. Esperamos que este proyecto aumente la eficacia operativa y amplíe el uso de agua reciclada, y que sirva como ejemplo destacado de colaboración interinstitucional para el bien común" - Grant Davis, Director General de Sonoma Water

El siguiente paso es que LAFCO realice un estudio para evaluar la consolidación. Mientras tanto, el personal está trabajando en un acuerdo para que WWD comience a tratar las aguas residuales de ALWSZ mediante un contrato, que se presentará al Consejo de Administración de WWD para su aprobación dentro de unos meses. A medida que nos centramos en el desarrollo de recursos más sostenibles, la ciudad espera con interés esta posible anexión y la asociación con Sonoma Water. Juntos saldremos ganando.

¡EJERCICIO DE PRUEBA DE SOCOALERT - CUENTA REGRESIVA!



A partir de las 11 de la mañana del 28 de febrero, se lanzará una serie de alertas de prueba en directo en las cuatro (4) zonas de evacuación de la ciudad y en las ocho (8) zonas de evacuación no incorporadas del condado de Sonoma que limitan con la ciudad.

El Departamento de Gestión de Emergencias del Condado de Sonoma llevará a cabo el ejercicio. Para obtener información adicional sobre la prueba y cómo se llevará a cabo visite <https://socoemergency.org/get-ready/events-exercises/>.

Las zonas de evacuación incluidas en el ejercicio de prueba:

- Ciudad de Windsor Zonas de evacuación: WI-A, WI-B, WI-C y WI-D
- Zonas de evacuación no incorporadas del condado de Sonoma: SON-2K3, SON-2L6, SON-2N1, SON-3B1, SON-3C1, SON-4A1, SON-4A2 y SON-4A3.

Para registrarse en SoCoAlert, visite <https://socoemergency.org/get-ready/sign-up/socoalert/>.

ENCUESTA SOBRE PELÍCULAS PARA FAMILIAS



¡Última oportunidad para ayudarnos a elegir las películas que se proyectarán en el Ciclo de Cine Familiar 2024!

Haz clic en la siguiente encuesta y vota por tus ocho películas favoritas:

<https://www.surveymonkey.com/r/FamilyMovies2024> . La encuesta termina el 29 de febrero de 2024.

La temporada 2024 comienza el martes 11 de junio y termina el martes 6 de agosto de 2024. (No hay película el 2 de julio). Todas las películas son clasificadas PG o G. Para más información sobre el ciclo de cine, visita <https://www.townofwindsor.com/787/Family-Movies-on-the-Green>.

Gracias por votar.

EVENTOS WINDSOR



Únete a nosotros

La ciudad de Windsor está activa con eventos durante todo el año.

Los siguientes enlaces de la ciudad te proporcionarán fechas y detalles de eventos para "marcar tu calendario".

¡Estamos deseando verte!

[Calendario de Grandes Eventos](#)

[Eventos especiales](#)

[Centro Recreativo para Mayores de Windsor](#)

[Calendario comunitario de la Cámara de Comercio de Windsor](#)

RECURSOS PARA LA SOSTENIBILIDAD



EVENTO COMPOST - 9 de marzo

¿Sabía usted que el compost puede mejorar significativamente la calidad de su suelo, y se puede crear en casa usando sus restos de comida y gusanos hambrientos?

La ciudad de Windsor y Daily Acts están encantados de asociarse una vez más con la Maestra Jardinera, Jennifer Roberts, para una animada conversación sobre todo lo relacionado con el compost. Únase a nosotros en el Windsor Senior Center el 9 de marzo, 10AM a 12PM, y aprender cómo el compost puede mejorar significativamente el éxito de sus plantas y el paisaje.

Roberts compartirá la multitud de maneras en que el compost es ideal para su jardín, y cómo la aplicación de compost a su paisaje y su jardín puede mejorar la salud de su suelo a largo plazo. Al asistir a este programa, ¡también recibirá un cubo de compostaje de mesa gratis!

[Inscríbase hoy mismo para asegurar su plaza antes de que se agoten las entradas.](#)



TRÁNSITO DEL CONDADO DE SONOMA

Todos los pasajeros menores de 18 años pueden utilizar ahora Sonoma County Transit, Santa Rosa CityBus y Petaluma Transit sin pagar tarifa. Utilice el transporte público local para viajes escolares, visitar

amigos, ir de compras - justed decide!

Este nuevo programa está financiado por el programa de Resiliencia Climática del Condado de Sonoma hasta junio de 2025.

Para más información, visite <https://sctransit.com/>

ÚNETE A NUESTRO EQUIPO



La ciudad de Windsor busca personas con talento. Para obtener información sobre los puestos vacantes, [haz clic aquí para ver la lista completa](#). Si tienes alguna pregunta sobre cómo trabajar para la ciudad, ponte en contacto con nuestro equipo de Recursos Humanos en hr@townofwindsor.com ¡Únete a nuestro equipo! [Haz clic aquí para presentar tu candidatura](#).

PRÓXIMAS REUNIONES Y TALLERES MUNICIPALES



Aquí tiene algunas reuniones públicas y talleres en los que nos encantaría que participara. Para más información sobre el orden del día, haga clic en el hipervínculo de la reunión correspondiente que le interese. Siempre puede encontrar más información sobre las reuniones en el calendario de la página principal del sitio web del Ayuntamiento.

Reuniones del Consejo - primer y tercer miércoles de cada mes a las 6PM.

- [6 de marzo](#)
- [20 de marzo](#)

Reuniones de la Comisión de Planificación - segundo y cuarto martes de cada mes a las 5:30PM.

- 27 de febrero - Cancelado
- [12 de marzo](#)
- [26 de marzo](#)

Comisión de Parques y Recreación - segundo miércoles de cada mes a las 6PM.

- [13 de marzo](#)

Comisión De Asesoría de Arte Público - cuarto miércoles de cada mes a las 4:30PM.

- [28 de febrero](#)

Insider traducido con DeepL.com

Como siempre, si desea obtener la información privilegiada enviada directamente a su bandeja de entrada

de correo electrónico, vaya a nuestra página Noficarme para inscribirse. Por favor, dinos lo que piensas - agradecemos tus comentarios.



[Windsor, CA - Official Website | Official Website \(townofwindsor.com\)](#)

[Town of Windsor, CA | Windsor CA | Facebook](#)

[Town of Windsor, CA | Windsor CA | Nextdoor](#)

[Town of Windsor CA \(@townofwindsor_ca\) | Instagram](#)